
 

 

第 2114回（７月 10日）例会報告 

 

＊点    鐘      時田 忠彦 会長 

＊国歌斉唱 

＊ロータリーソング   奉仕の理想 

       「ロータリーとは何ですか？」 

ロータリーを他人に告げる歌 

＊４つのテスト唱和 

＊会長報告        時田 忠彦 会長 

＊第２５７０地区より 感謝状 

          細井保雄 パストガバナー 

      川野健人会員  阿部秀二郎会員 

＊幹事報告        大谷 文孝 幹事 

＊出席状況報告      松本  猛 委員 

＊ニコニコ報告      宮本 伸子委員長 

＊「ロータリーの友」読みどころ紹介    

松本 猛 委員長 

＊委員会報告 

 親睦・家族委員会   ゆかた例会の件 

橋本 祐一 委員長 

 社会奉仕委員会  クビアカツヤカミキリの現状 

と ２４日例会の件  早﨑  敬 委員長 

＊クラブ協議会 

 クラブ管理運営委員会・ 

クラブ戦略特別委員会   川野 健人 委員長 

 会員増強委員会      半田  太 委員長 

 奉仕プロジェクト委員会  田島 博夫 委員長 

 ロータリー財団・米山委員会 倉持成一郎委員長 

 親睦・家族委員会     橋本 祐一 委員長 

 スマイル委員会      宮本 伸子 委員長 

＊点    鐘       時田 忠彦 会長 

   

 会長報告 

 

              時田 忠彦 会長 

こんにちは。 

先週から西日本で記録的な豪雨で甚大なる被害で、

死者が約 130 人以上、行方不明の方は 80 人以上と言

う被害が出ています。京都さくらの方々が心配されま

す。そんな中ここ行田市においては、ほとんど影響も

無く平穏に過ごしています。その分、別な事で奉仕を

しなければいけないのではないでしょうか？例えばク

ビアカツヤカマキリ撲滅活動などで奉仕活動していか

ないといけないと思います。 

日曜日に第２５７０地区、米山記念奨学部門セミナ

ーがあり大谷幹事と行ってきました。新規奨学生 12

人の 3分間スピーチがあり皆、堂々とスピーチしまし

た。中には日本人も真っ青になるくらい立派にスピー

チする奨学生も何人かいました。当クラブのチャン・

マンタン君も日本語はまだまだでしたが堂々とスピー

チをしました。 

奨学生も頑張っています。私も負けない様に頑張っ

て行きたいと思います。 

 



 

 

第２５７０地区より 感謝状 

 

 

細井保雄 パストガバナー  

阿部秀二郎会員   川野健人会員   

 

幹事報告 

 

              大谷 文孝 幹事 

7/8（日） 2570 地区 米山奨学部門セミナーが行

われ、時田会長・大谷幹事が出席致しました。 

また、地区部門委員長として島崎会員、当クラブの

米山奨学生チャン・マン・タン君も出席しました。島

崎米山奨学部門委員長の委員会趣旨説明は、米山奨学

の歴史から詳細内容まで、パワーポイントを駆使して

わかりやすく説明されておりました。 

また、米山奨学生 13 名のスピーチですが、日本語

でのスピーチなので、どこまで出来るのだろうと思っ

ていましたが、流暢に話している姿とその内容に大変

感銘を受けました。 

日本と彼らの母国との良き交流の懸け橋になれるよ

うに頑張ってほしいです。 

7/10(火) 行田市長の工藤正司様を時田会長・大谷

幹事で表敬訪問を致しました。9月 25日例会で卓話を

して頂く件、快く了承して頂きました。 

7/13(金) 藤倉・川野年度ＳＡＡ、親睦・家族委員

会の合同打ち上げ会がビストロフジヤマで行われます。 

7/17(火) 藤倉・川野年度最終理事会がベルアイト

ピアで１１：３０よりおこなわれます。 

7/24（火） 例会の場所と時間が変更になります。 

集合時間は１１：００ 集合場所は見沼元圦公園駐車

場となります。クビアカツヤカミキリの現状視察を行

い、その後に水資源機構会議室にて例会です。 

お間違いないようにお願い致します。 

 

        出席状況報告 

  松本 猛 委員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５１名 ４９名 ３１名 ０名 ６３．３% 

 

ニコニコ報告 

              宮本 伸子 委員長 

時田会長 本日は第 2 回のクラブ協議会です。各委員

長さんの思いを会員の皆さんにいっぱいつ

たえてください。 

大谷幹事 8 月にバングラデシュに出張します。ビザ

の取得の為に代行会社に行ったら、そこの

バングラ人社長が東京米山ロータリーのパ

スト会長でした。ロータリーのおかげで、

よい縁ができそうです。 

細井パストガバナー 各委員長様 1 年間よろしくお願

いします。 

清水会員 一句『この夏の 大雨災害見舞うのみ』 

 大雨の災害の被災者にお見舞い申し上げま

す。 

松岡会員 一句『夏負けを せずに平穏 感謝のみ』 

当地は災害もなく、平穏無事を感謝します。 



長谷川会員 先日の国際大会では大変お世話になりま

した。 

古田会員 新年度を担う各委員長さん、決意新たな抱

負を楽しみにしてます。 

横川会員 時田・大谷年度の一年間のご活躍を祈りま

す。 

松本健一会員 阿部さんの元気そうな様子を見て安心

しました。同級生同士頑張りましょう。 

矢澤会員 細井前ガバナーのご好意と神田会員の職業

奉仕により、地区大会の写真集ができまし

た。各員 1 冊づつお持ちください。 

新井会員 クラブ協議会、それぞれの担当の皆様、頑

張って一年間よろしくお願いします。 

地区大会のアルバム、神ちゃん！いいのが

できましたね。細井ガバナーありがとうご

ざいます。 

島崎会員 肺炎球菌の予防接種の案内がきました。高

齢者になると色々と環境が変わり大変です。

でも、矢澤さんはもっと大変なんだと思え

ば我慢できそうです。 

倉持会員 今日は、時田年度 2 回目のクラブ協議会、

よろしくお願い致します。 

阿部会員 中部地方の激甚災害で被害にあわれた方々

に、心よりお見舞い申し上げます。全国の

ロータリークラブも支援の準備をしていま

す。 

五十幡会員 時田年度の委員長の皆様のご活躍をお祈

り申し上げます。 

藤倉会員 団体の研修で 7 月 5、6、7 日で広島、山口

方面へ行っておりました。雨は良く降りま

したが、あの様な被害が出るとは！ 

 お見舞い申し上げます。 

川野会員 先週はノエルの見送りで、欠席させて頂き

ました。 

 時田年度、祝福します。 

 息子がアニメを見ていました。その時に思

い浮かびました。時田年度を、北斗神挙の

イメージで一句『雷起つ（いかづちたつ） 行

田さくら 継承者』 

松本猛会員 ロータリー雑誌委員の委員長で、皆様の

前で発表させていただきます。どうかよろ

しくお願いします。 

 

同文～  時田年度の委員長の皆様のご活躍をお祈り

申し上げます。 

戸ヶ崎会員、田中清自会員、田邉会員、神田会員、渡

辺会員、田中利幸会員、田島会員、半田会員、上原会

員、高橋会員、橋本祐一会員、長島会員、早﨑会員、

宮本会員、江口会員 

 

 

      クラブ協議会 

 

クラブ管理運営委員会・クラブ戦略特別委員会    
川野健人委員長 

 

 
 会員増強委員会       半田 太委員長 
 
 

 
 奉仕プロジェクト委員会   田島博夫委員長 



 

ロータリー財団・米山委員会 倉持成一郎委員長 

 

 

 親睦・家族委員会      橋本祐一委員長 

 

 

 スマイル委員会       宮本伸子委員長 

 


